

Entomologische Chronik.

Bericht über die Hauptversammlung des Entomologenbundes für die Tschechoslowakische Republik, Sitz: Teplitz-Schönau.

Der Entomologenbund für die Tschechoslowakische Republik hielt am Sonntag, den 5. Mai in Teplitz-Schönau seinen Frühlings-Tauschtag ab, an den sich die Hauptversammlung schloß. Der bisherige Obmann, Herr Photograph Josef Fuhr erklärte, eine Wiederwahl nicht mehr anzunehmen. Darauf wählte die Versammlung Herrn Professor Josef Michel, Böhm.-Leipa, zum neuen Obmann. Derselbe würdigte die Verdienste, welche sich Herr Fuhr um den Bund dadurch erworben hat, daß er die Anregung zur Gründung gab, die die im ganzen deutschböhmisches Sprachgebiete zerstreuten Gruppen von Entomologen miteinander in Fühlung und zu gemeinsamer Tätigkeit brachte und den Bund in den ersten schwierigen Jahren mit großer Umsicht leitete, sodaß er gesichert dasteht und sich seinen Zielen, besonders der entomologischen Erforschung der Heimat mit Erfolg widmen kann. Als äußeres Zeichen der Anerkennung seiner Verdienste sowie der Wertschätzung, deren er sich bei allen Mitgliedern des Bundes erfreut, wurde Herrn Fuhr einstimmig die Würde eines Ehren-Obmannes verliehen.

Dann legte Herr Professor Michel einen Arbeitsplan für das laufende Jahr vor. Alle im Bunde vereinigten Ortsgruppen und Vereine wie Karlsbad, Kaaden, Komotau, Teplitz-Schönau, Bensen, Rumburg und Warnsdorf, ferner alle Einzelmitglieder, die keiner Ortsgruppe angehören, sollen an der Lösung bestimmter biologischer und faunistischer Fragen mitarbeiten, sodaß im ganzen weitausgedehnten Vereinsgebiete planmäßige Forschungsarbeit geleistet werden kann.

Der Schriftführer:

Teplitz-Schönau, am 6. Mai 1935

Ludwig Süßner

Eine neue amerikanische Spingide.

Von B. Gehlen, Berlin.

(Mit 1 Abbildung.)

Protoparce albolineata sp. nova. (Fig. 4)

Fundort: Chanchamayo, Peru.

♂. — Etwas kleiner als durchschnittsgröße *P. sexta* Joh. Vfl.-Länge 41,5 mm. — In der Zeichnung der Vfl. und Hfl. vollkommen verschieden von allen andern bekannten Arten und deshalb leicht zu erkennen. Bezüglich des Körperbaues und der Körperzeichnung und-färbung steht die Art *sexta* sehr nahe. Die Fühler sind jedoch kürzer, die Doppelreihe weißer Dorsalpunkte ist reduziert, und die Unterseite des Abdomens ist reiner weiß, nicht so stark mit braunen Schuppen durchsetzt wie bei *sexta*. — Apex von Vfl. und Hfl. etwas spitzer. Oberseits haben die Vfl. schwärzlichgraue Grundfarbe, auf der sich die Adern dunkler abheben. Zwischen R3 und M2 dunkle Längsstreifen zwischen den Adern. Eine dunkle verwaschene undeut-

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Entomologische Zeitschrift](#)

Jahr/Year: 1935/36

Band/Volume: [49](#)

Autor(en)/Author(s): Süßner Ludwig

Artikel/Article: [Entomologische Chronik. Bericht über die Hauptversammlung des Entomologenbundes für die Tschechoslowakische Republik, Sitz: Teplitz-Schönau. 36](#)